

## Wisuda Tahfiz dan Pelepasan Siswa Kelas IX MTs Muhammadiyah Bener

Rabu, 17-06-2023

[Muhammadiyah.or.id](http://Muhammadiyah.or.id) Sabtu, 17 Juni 2023 Mts Muhammadiyah Bener melaksanakan wisuda tahfiz dan pelepasan siswa kelas IX. Sebagai sekolah yang berada di bawah naungan kementerian agama, MTs Muhammadiyah Bener dengan sungguh- sungguh menjadikan program tahfidz Al Qur'an sebagai program unggulan di Madrasah. Tahfidz atau menghafal Al-Qur'an adalah suatu proses untuk memelihara, menjaga dan melestarikan kemurnian Al-Qur'an yang diturunkan kepada Rasulullah Saw dengan cara menghafal diluar kepala agar tidak terjadi perubahan dan pemalsuan serta dapat menjaga dari kelupaan baik secara keseluruhan ataupun sebagiannya.

Dalam kegiatan tahfidz ini semua guru di bawah koordinasi kepala Madrasah selama 3 tahun terus menerus mengupayakan membimbing dan memotivasi anak agar mampu mengejar target hafalan. Targat hafalan yang kami programkan adalah minimal 3 juz selama 3 tahun bersekolah di MTs Muhammadiyah Bener. MTs Muhammadiyah Bener berusaha sekuat tenaga melaksanakan program tersebut. Sehingga program ini berhasil dilaksanakan karena juga didukung sinergi antara orang tua, siswa, dan terutama adalah peran Panti Asuhan Aisiyah Bener.



Urutan dari kegiatan tahfidz di MTs Muhammadiyah Bener diawali dari setoran, setelah selesai setoran selama 1 semester diadakan tasmii' (menghafal al Qur'an sekali duduk tanpa henti) sesuai target yg dicapai masing- masing anak, selanjutnya diadakan ujian Munaqosah yang diuji dari ustadz pengasuh Panti asuhan aisiyah Bener dan ustadz di lingkungan Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kepil

Wisuda Tahfidz Sebagai Puncak Kegiatan Pembelajaran Tahfidz di MTs Muhammadiyah Bener. Banyak orang beranggapan bahwa menghafal Al Qur'an bisa menjadi beban, padahal sebenarnya menghafal Al Qur'an memiliki banyak sekali manfaatnya, salah satunya adalah dapat meningkatkan prestasi belajar anak di sekolah. Menghafal Al Qur'an atau biasa dikenal dengan tahfidz memiliki dua hal yang harus dipenuhi, yakni hafal dalam ingatan dan bisa mengucapkannya kembali diluar kepala tanpa membaca Al Qur'an atau catatan lain.

Anak yang terbiasa dalam menghafal Al Quran, secara tidak langsung dia akan lebih bisa berdisiplin dan mengatur waktu. Anak akan belajar keseriusan dalam menjalani hidup. Menghafal Al Quran mempunyai pengaruh yang baik dalam pengembangan ketrampilan dasar siswa sehingga bisa meningkatkan prestasi akademik mereka.

Dalam kegiatan Wisuda Tahfidz yang diselenggarakan pada Sabtu ( 17/6) berhasil mewisuda 36 siswa. Terdapat 4 anak yang mendapat penghargaan sebagai terbaik. Yaitu atas nama Lailatul Monika Hikmah (hafal 5 juz), Lita Nurhayati Washodaqobilhusna (hafal 3 juz), Amalia Nurul Husna (hafal 2 juz) dan Syariah Islami ( hafal 1 juz). Dalam acara ini Pimpinan Cabang Muhammadiyah Kepil menyambut baik kegiatan tahfidz di MTs Muhammadiyah Bener dan memberikan dorongan agar kegiatan tahfidz semakin didukung dan digiatkan agar mencapai target secara maksimal.